

21.02.2012 - 10:30 Uhr

L'hôtellerie suisse mise à l'épreuve

Berne (ots) -

En 2011, l'hôtellerie a dû faire face à des conditions générales difficiles. Le franc fort, l'instabilité de la conjoncture mondiale ainsi qu'une météo capricieuse en plein été ont clairement assombri le bilan. Et le franc fort devrait continuer de donner du fil à retordre à la branche en cette année 2012. Des mesures comme la baisse limitée dans le temps du taux de TVA sur les prestations d'hébergement apporteraient le soulagement dont ont besoin les établissements.

Pour tout complément d'information: www.hotelleriesuisse.ch/media-fr

Contact:

hotelleriesuisse
Susanne Daxelhofer, Media Relations
Tél.: +41/31/370'41'40
E-Mail: media@hotelleriesuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004113/100713337> abgerufen werden.